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家族移動例会（第 1457 回） 
平成 30 年 5 月 13 日(日) 鳥取・砂の美術館 

   

歴 史 を つ な ぎ 次 の 時 代 へ “ み ち び き ”(
倉 敷 Ｌ Ｃ 

 スローガン ) 
 

『 地 域 に 新 た な 風 を 』 (
336－B 地区 

 スローガン ) 

 



５月第２例会は大月基司氏をゲストスピーカー

にお迎えし、「吉備の古墳事情」についてご講話頂

きました。日頃は、総社市を中心にボランティア

ガイドとしてご活躍されていますが、今回は特に

当クラブでのご講話ということで楯築遺跡を中心

にお話し下さいました。 

楯築遺跡は弥生時代後期の２世紀後半に築造さ

れており、全長 80ｍあり、この時代日本最大級の

墳丘墓で、前方後円墳の祖型とも考えられている。

また、出土品も貴重で、中でも「特殊器台」は円

筒埴輪の祖型とも言える。そして、被葬者は、熟

年の小ぶりな女性で、邪馬台国が近畿にあったと

したら、吉備は投馬国と考えられ、楯築遺跡はそ

の王墓と推測されている。 

後日この楯築遺跡を含む

地域一帯の「『桃太郎伝説』

の生まれたまち おかや

ま～古代吉備の遺産が誘

う鬼退治の物語～」が日本

遺産に認定されました。 

（記：山本俊夫） 

 

 

会長 岡本良夫 

６０周年を迎えた年の会長就

任でした。周年事業は前年に立

派に成し遂げていましたので、

ゆっくりクラブライフを楽しむ

年にできればと気楽に引き受け

たましたが、キャリアの少ない

私にとっては記念の年というこ

とで倉敷ライオンズクラブの歴

史を新たに認識できて良かったと思います。 

クラブ運営は、幹事の中桐さんを筆頭に、入会後 

の年も浅い各委員長さんが大活躍してくださいました。

３人の副会長さんにはフォローをしっかりしていただ

き、メンバーの皆さんのやる気満々の行動力のおかげ

で順調にスケジュールをこなすことができ素晴らしい

一年になりました。皆さんのお力添えに感謝申し上げ

ます。次期も石伊会長を盛り上げて素晴らしいクラブ

にしてください。 

私個人のことを話しますと、会長挨拶で物理の話 

をすることもできませんので、新しく知った事象を中

心に資料集めに時間を使った１年でした。今まで門外

漢だった本も増え貴重な経験をさせていただきました。

最後に家内に言われた一言です「お寺だけでなく、行

こうという所が変わってきたね。」 

 

 

幹事 中桐 潔 

この度は、無事 1 年の職務を終

え、こうして退任の挨拶が出来ま

すこと、心よりお礼申し上げます。 

会長をはじめ皆様の温かなご指

導で、何とか幹事という職務を全

うする事が出来ました。 

1 年を振り返ってみますと、倉

敷ＬＣの皆様には以前より更に交

流が深まり、又、他クラブの方々とも親しくさせて頂

くことができ、充実した 1 年でもありました。よい思

い出とこの経験を活かし、いつまでも役に立つ会員で

あり続けたいと思っております。来期、石伊丸が無事

船出し、更なる飛躍をめざす倉敷ＬＣであり続けるた

めにも、微力ではありますが、頑張らせていただきた

いと思っております。 

最後になりますが、皆様の温かいご厚情に支えら 

れ、楽しく勤められましたことに心より感謝申し上げ、

退任のご挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

GLT メンバー 莖田信之 

この度、地区委員である

GLT 委員を１年間務め、退任

致しました。就任当初は、

GLT のことを十分に把握し

ておりませんでしたが、この

１年間で GLT、そしてライオ

ンズのことを知ることが出来

ました。 

GLT による研修では、中村国際理事の話や他地区の

メンバーから元気が出る話をテーマに様々な講演をお

願いし、多くの会員に出席して頂きました。 

GLT 委員の活動により、鳥取での委員会をはじめ、

他のリジョンの GLT 委員とも交流することができ、

また、GLT 委員として周年行事への参加、キャビネッ

ト会議の出席、公認ガイディング・ライオン研修など

様々な得難い経験を積ませて頂きました。 

このような貴重な経験を積ませて頂いたことを今

後のライオンズでの活動に活かせていきたいと思いま

すので、今後ともご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申

し上げます。 

 



～「連島」は連なる島？～ 
「連島」と書いて私たちは普通に「つらじま」と

読みます。連島の人は「連中」を「つらちゅう」と

読むと聞いたことがあるくらいです。 
連島は、江戸時代初期までは高梁川の沖に浮かぶ

孤島であり、瀬戸内海に浮かぶ島々が連なっていた

ことによると考えるのが普通です。しかし、連島と

いう名前が使われたのはそんなに古いことではな

く、奈良時代には「都羅の郷（つらのごう）」と呼ん

でおり、児島郡西北部一帯の総称であったようです。 
そのいわれについて、連島の古刹宝島寺で江戸時

代中期 20 余年間住持した寂厳和尚が、宝暦 14 年に

著した「宝島寺記」に記しています。 
７世紀済州島にあった

「耽羅ノ国（とむらのく

に）」の王子「都羅（つら）」

が我が国への聴講の途中、

立ち寄り、宿泊したので、

その名を残したと伝えてお

ります。 
（記：山本俊夫） 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年は 4 年振りに、5 月 13 日(日)鳥取仁風閣と、

砂の美術館をメインに訪れました。5 月 13 日は丁

度、昨年 60 周年記念式典の日でした。偶然とは云

え縁を感じます。 

 当日は生憎の雨模様での出発となりましたが、

予定通り最後の将軍徳川慶喜の兄で、幕末藩主・

池田慶徳築城、鳥取城跡地へ建つ仁風閣へ。もう

少し見学時間が欲しかったとの意見が多かった様

です。 

昼食例会場は、鳥取市街地の中心地で天然温泉

を持つ観水亭で、美味しい料理を嗜み例会を実施。 

最後は、砂像を専門に展示する美術館、鳥取砂

丘側の砂の美術館を訪れました。今年は北欧編で、

北欧神話やアンデルセン童話の世界など歴史文化

を表現した砂像を見学致しました。 

参加人数 35 名(その内子供 4 名・家族 4 名)での

1 日でした。帰路になる頃は雨も止み、雨男も散々

でした。片道 3 時間半とちょっぴり長い旅路でし

たが、事故もなく元気に過ごせて本当に安堵しま

した。 

計画・親睦委員会の皆様をはじめ、会員方々の

御協力有難うございました。 

(記・石伊繁文) 

 

5月誕生祝 

5月結婚祝 



■ 第 1457 回例会報告 

家族移動例会(鳥取方面) 

（2018.5.13） 

出席者 26 名欠席者 37 名 

純例会出席率 41% 

 

【承認事項】 

【幹事報告】 

 

■ 第 1458 回例会報告 

（2018.5.16） 

出席者 39 名欠席者 24 名 

純例会出席率 62% 

メークアップ後出席率 73% 

 

【承認事項】 

【幹事報告】 

1.4 月 21 日～22 日総社で開催されまし

た、「第 64 回地区年次大会」記念誌が届

きました。尚、当日行われました「エコキャ

ップ運動」では、藤原京子さんが沢山のキ

ャップを持ってきていただきましたので、当

クラブへ運動支援のお礼状が届いていま

す。 
2.阿智神社の藤の花を元気にしようと「藤

の花プロジェクト」が行われており、当クラ

ブから 8 万円の寄付を行いました。4 月

30 日、藤の前で寄付金贈呈式、芳名板

除幕式が行われました。 
3.当クラブの名誉会員内規改訂の件は、

理事会で審議を行い改定案ができ、検討

期間(14 日経過)を過ぎましたので、本日

例会に提出しました。内容についてご意

見等ある方は、6 月第 1 例会(14 日経過)
迄に、会長か幹事までお願いします。 
4.協力作家の先生にお花をお贈りしまし

た。 
○乾幸子パステル画展＜乾幸子先生＞ 
 アートスペース・テトラへドロン 4 月 30
日まで 

○小谷栄次 倉敷ガラス展＜小谷栄次先

生＞ 
  禁酒会館ギャラリー２階５月１日まで 
○豊本信子展＜豊本信子先生＞ 
 岡山高島屋 7 階美術画廊 5 月 8 日ま

で 
○恒枝直豆作陶展＜恒枝直豆先生＞ 
  恒枝陶芸店 5 月 7 日まで 
○藤原和と若手備前焼作家による作陶

展＜藤原和先生＞ 
  名物かまど坂出駅南口店かまどホール 

4 月 30 日まで 
○堀口華江ガラス展  ＜堀口華江先生＞

天満屋 ４階 美術画廊 5 月 16 日

(水)～5 月 21 日(月)まで 
5.今月の会報については、諸事情のため

例会時配布できなかった為、今月は郵

送とします。 
 

 

DONATION 

《第 1458 回例会 5 月 16 日》 
●誕生祝（各 50 枚） 

胡さん、古和さん、難波敢さん、難波成さん、

松本さん、山本さん、渡邉義さん    

 

●結婚祝（各 50 枚） 

井上きさん、古和さん、坂本さん、田村さん、中

井さん、中原さん、藤原京さん 

 

●石伊さん（50 枚） 

雨模様の中、家族移動例会に御参加頂き有

難うございました。雨男として大変恐縮し…事

故もなく無事終了で安堵しました。大変ご協力

頂き有難うございました。 

 

●上西さん（85 枚） 

来月 87 歳を迎え、自動車の免許更新のため

の認 知 症 試 験 が自 動 車 学 校 であり、無 事 に

85 点で受講者の中でトップという事で、又改め

て、車に乗れる喜びを感謝して。 

   

●岡さん（各 30 枚） 

成羽美術館の招待券と、考古館の招待券をテ

ーブルへ置きました。どうか興味のある方は行

ってください。私の所蔵品も出ています。 

 

●岡本さん（100 枚） 

大月先生、良い話をありがとうございました。井

川ゾーン・チェアパーソン、例会訪問ありがとう

ございます。 

 

●岡本さん、中桐さん（各 50 枚） 

先日は、家族移動例会お世話になりました。

小雨でしたが、楽しい例会でした。 

 

●小野鈴さん（各 100 枚） 

左肩上腕骨折で、入院の際にはクラブよりお

見舞いを頂きありがとうございます。現在は通

院品がらリハビリを頑張っています。又、運動

ができるように願っています。 

 

●木曽さん（各 30 枚） 

5 月 13 日の家族移動例会では大変お世話に

なりました。雨にも負けず、楽しく、美味しくの 1

日でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

●中原さん（30 枚） 

鳥取への親睦旅行、孫 2 人ご一緒させて頂き、

久しぶりにおばあちゃんへ密着してくれ、温泉

もつるつるで楽しい 1 日になりました。 

 

●藤原京さん（50 枚） 

本日、弟・大月がお話をさせて頂き、ありがとう

ございました。 

 

●藤 原 京 さん、小 野 鈴 さん、中 原 さん（各 30

枚） 

5 月 13 日の家族移動例会、無事終えることが

できました。皆様楽しんでいただけましたか？

親睦を深め、思いでの 1 日となりました。ありが

とうございました。 

 

●宮田さん（30 枚） 

本日、閉会挨拶をさせて頂きました。 

 

倉敷ライオンズクラブ発行 

会  長 ：岡 本 良 夫  幹  事 ：中 桐  潔  PR 委員長：山 本 俊 夫  

事 務 局：倉敷市西中新田 490-6SQUARE COOP201                    

電話（０８６）４２２－７１２６ 

例 会 場：倉敷市中央 1 丁目 1-44      電話（０８６）４２２－５１４１ 

HP：http://www.kurashiki-lions.org/ 

6 月 行事予定 
   

2 日(土) 17:00～アークホテル 

現/次期合同 GLT 委員会 

5 日(火) 18:30～いわ倉 

次期 5 役打ち合わせ 

6 日(水) 11:30～倉敷国際ホテル 

    臨時理事会 

     12:30～倉敷国際ホテル 

   第 1 例会 

     18:30～倉敷 LC 事務局 

     ｱｲﾍﾙｽ・薬物乱用防止委員会 

7 日(木) 18:30～桜草 

   次期 PR・IT 委員会 

9 日(土)  12:00～ロイヤルホテル 

次期ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ予備会議 

10 日(日) 12:30～岡山城下地下広場薬

物乱用防止パレード 

13 日(水) 18:30～倉敷国際ホテル 

      5R 次期会長・幹事会 

15 日(金) 18:30～ままかり亭 

      次期社会アクト委員会 

19 日(火) 8:00～鬼の城ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ 

      ゴルフ同好会 

20 日(水) 12:15～倉敷国際ホテル 

      第 2 例会 

22 日(金) 18:30～アイビースクエア 

      新旧理事会 

26 日(火) 18:30～倉敷国際ホテル 

      桜花の間 

      準備理事会 

27 日(水) 18:30～倉敷物語館 

      計画親睦委員会 


